
El PP exige estabilidad para la asistencia gratuita

ZARAGOZA. El portavoz de Justicia del grupo popular de las Cortes de Aragón, Fernando Ledesma, propuso ayer agrupar las distintas asesorías jurídicas gratuitas que financia la Comunidad Autónoma, que estos servicios se presten desde los colegios de abogados y que tengan estabilidad y continuidad. Así lo planteará en la proposición de ley aragonesa de Garantía Jurídica Universal, que comienza a tramitarse hoy en la Cámara autonómica.

Ledesma confió en que esta ley, pionera en el conjunto de España, entre en vigor antes de que concluya el presente año. El diputado del PP resaltó que el objetivo principal es agrupar las asesorías gratuitas y especializadas que se prestan actualmente por separado, que son la del Instituto Aragonés de la Mujer (IAM), la de atención a inmigrantes, desde el Instituto Aragonés de Servicios Sociales, y la de orientación penitenciaria.

A su juicio, esta medida haría posible evitar duplicidades y mejoraría la eficacia de la citada ley.

HERALDO